

## Ischgl wird Premium-Partner der BOSS OPEN: Eine neue Ära zwischen Spitzensport und Lifestyle

**Der Tourismusort Ischgl engagiert sich als Premium-Partner der BOSS OPEN in Stuttgart – einem traditionsreichen Turnier der ATP-Tour, das seit 2015 auf Rasen ausgetragen wird. Die Kooperation ist auf drei Jahre angelegt und verbindet alpinen Lifestyle mit Weltklasse-Tennis.**

Vom 7. bis 15. Juni 2025 finden die BOSS OPEN auf der Anlage des TC Weissenhof in Stuttgart statt. Ischgl wird dabei erstmals als Premium-Partner auftreten. Die Zusammenarbeit ist für drei Jahre vereinbart und zielt auf die gemeinsame Inszenierung eines hochwertigen Lifestyle-Erlebnisses. Im Mittelpunkt des diesjährigen Auftritts beim BOSS OPEN steht die Präsenz des Tiroler Tourismusorts Ischgl in der „Activity Area“ des Veranstaltungsgeländes. Ein besonderes Highlight erwartet die Gäste am 12. Juni 2025: die **Ischgl Night** – ein exklusiver Abend voller Genussmomente. Für die kulinarische Inszenierung sorgt **Benjamin Parth**, 5-Hauben-Koch und zweifach mit dem Guide MICHELIN Stern ausgezeichnet. Der Spitzenkoch begeistert mit prämierten Kreationen, die französische Klassik auf moderne Weise neu interpretieren: puristisch, raffiniert und weltoffen. Besucher erwartet ein alpines, sportliches und kulinarisches Markenerlebnis, das Ischgls Position als ganzjährige Urlaubsdestination unterstreicht.

### Ein Turnier mit langer Tradition und internationalem Format

Die BOSS OPEN sind ein ATP-250-Turnier und gehören zur Rasensaison, die beim Grand-Slam-Turnier in Wimbledon ihren Höhepunkt erlebt. Mit der erstmaligen Austragung im Jahr 1898 blickt das Turnier in Stuttgart auf eine mehr als 120-jährige Geschichte zurück. Seit der Umstellung von Sand auf Rasen im Jahr 2015 hat sich das Turnier als wichtiger Termin auf dem Weg nach Wimbledon etabliert. Veranstaltet wird das Turnier von der e|motion group, die auch Turniere in Wien und Mallorca organisiert.

### Topspieler nutzen Stuttgart als Wimbledon-Generalprobe

Die BOSS OPEN ziehen jedes Jahr namhafte Tennisprofis an. In der Vergangenheit haben sich Topstars wie Rafael Nadal, Roger Federer und Dominic Thiem in die Siegerliste eingetragen. Für 2025 werden erneut prominente Namen erwartet – darunter Deutschlands Nummer eins Alexander Zverev, das spielstarke US-Quartett Taylor Fritz, Tommy Paul, Ben Shelton und Frances Tiafoe, der italienische Wimbledonfinalist und zweifache Stuttgart-Sieger Matteo Berrettini oder der französische Tennis-Entertainer Gael Monfils. Ihre Teilnahme verspricht einen ebenso spannenden wie hochklassigen Turnierverlauf.

## **Premium-Partnerschaft als strategisches Investment**

Mit dem Engagement in Stuttgart erweitert Ischgl einmal mehr seine Markenpräsenz auf dem deutschen Markt. Die Zielgruppe des Turniers – urban, sportaffin, qualitätsorientiert – entspricht exakt dem Gästesegment, das Ischgl auch im Sommer ansprechen will. Die Kombination aus Spitzensport, Eventkultur und kulinarischem Angebot macht die BOSS OPEN zur idealen Plattform. Durch die dreijährige Laufzeit entsteht ein verlässlicher Rahmen für wiederkehrende Aktivierungen und neue Formate – etwa exklusive Hospitality-Angebote, gemeinsame Medienkooperationen oder begleitende Events in Ischgl.

## **Gemeinsame Werte: Qualität, Erlebnis und Stil**

Die Verbindung zwischen einem der bekanntesten alpinen Tourismusorte und einem internationalen Sportevent ist mehr als reine Sichtbarkeit: Beide Partner stehen für erstklassige Infrastruktur, hohe Servicestandards und ein ausgeprägtes Markenerlebnis. So wird Ischgl nicht nur vor Ort als Aussteller und Gastgeber präsent sein, sondern sich auch in Kommunikationsmaßnahmen rund um das Turnier einbringen – online, im TV-Umfeld sowie bei Presse- und Partnerveranstaltungen.

Weitere Informationen unter [www.paznaun-ischgl.com](http://www.paznaun-ischgl.com).

3636 Zeichen ohne Leerzeichen

Mai 2025

Bilder-Download: [Images Paznaun – Ischgl](#)

Alle Texte sowie Bilder gibt es unter [Presse Paznaun – Ischgl](#) zum kostenlosen Download.

Copyright Texte und Bilder: © TVB Paznaun – Ischgl

***Wir bitten die Drohnenbilder mit dem Vermerk „Foto: BOSS OPEN / Sascha Feuster“ und die Bilder „Centre Court“ und „Matteo Berrettini“ mit „Foto: BOSS OPEN / Paul Zimmer“ versehen. Vielen Dank.***

***Bilder PK BOSS OPEN: Links: Michael Berrer (Turnierbotschafter) - Rechts: Edwin Weindorfer (Turnierdirektor)***